

25.05.2021

Warschau: Neue Soldatin eingereicht



Am Pfingstsonntag hat die Heilsarmee in Warschau, Polen, eine neue Soldatin eingeschrieben. Frau Ludmi?a kam über das Corps Family Community Center mit der Heilsarmee in Kontakt. Auch wenn sie nicht regelmäßig die Gottesdienste besuchte, so hat sie immer an Gott geblaut.

Frau Ludmila legte ein emotionales Zeugnis ab über ihre Freude, dass sie Gottes Gnade und Liebe erfahren hat und sie nun eine liebevolle Korpsfamilie gefunden hat. Als treue und engagierte Freiwillige ist sie im Korps von allen herzlich willkommen geheißen worden.

